



**BELLINGHOVEN IN WASSERFARBEN.** — Bei der Anfertigung eines Aquarells traf unser Fotograf am Montag den Düsseldorfer Professor Ferdinand Macketanz an der Bellinghovener Maar an. Der Maler ist im Kreise Erkelenz vor allem durch den Heimatkalender bekannt, dessen Umschlagbilder er seit Jahren zeichnet. Sein Besuch in Bellinghoven galt allerdings nicht dem Kalender. Für diesen Zweck ist vielmehr in diesem Jahr eine Kohlezeichnung vom Portal des Wegberger Kreuzherrenklosters vorgesehen.

(Foto: Redepening)